

柴田大使による第4回 JICA チェア・プログラムへの出席

2024年5月10日、柴田大使は、アディス・アベバ大学（AAU）と JICA エチオピア事務所が共催した第4回 JICA チェア・プログラム講義「スタートアップ・エコシステム開発：日本から学ぶ経験とレッスン」に出席しました。

柴田大使は来賓挨拶において、講義者である染谷隆夫東京大学学長のこれまでの電子工学研究や東京大学におけるスタートアップ促進事業の活躍や実績について紹介した上で、改めて JICA チェア・プログラムの起源や目的等について説明しました。また染谷副学長による本講義も今後のエチオピアにおける発展に寄与することに期待する旨言及しました。

その後、染谷副学長が登壇し、東京大学で実際に取り組んでいる大学内におけるスタートアップ事業の立ち上げやエコシステム開発について紹介し、続けて同副学長のご専門である電子工学の研究（電子スキンや着用可能なセンサー等）について、長年に亘る研究過程や実験の様子、さらに社会的活用の実例等を動画や経験談を交えて説明されました。

同プログラムには、多くの AAU の教員・学生などが参加し、日本のスタートアップ促進事業や電子工学における最新の研究から学べる教訓をエチオピアに適用できるか、活発な意見交換が行われました。

またこの機会に、アディスアベバ大学と JICA による MoU の交換式も行われました。



染谷隆夫東京大学副学長による講義



柴田大使による挨拶



アディスアベバ大学とJICAのMoU



アディスアベバ大学学長による挨拶



聴衆の様子